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COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
NEUVIÈME SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL DES COMMISSAIRES

(2006-2007)
LE 17 AVRIL 2007

01.00 RECUEILLEMENT
À 19 h 30, Madame Marie-Louise Kerneïs, présidente, déclare la présenté
séance ouverte.

02.00 PRÉSENCES
À LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES
DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
TENUE LE 17 AVRIL 2007 À 19 H 30 AU 50, BOULEVARD
TASCHEREAU À LA PRAIRIE SOUS LA PRÉSIDENCE DE
MADAME MARIE-LOUISE KERNEÏS ETÀ LAQUELLE SONT
PRÉSENTS:

Mmes Lise Beauchamp-Brisson (19), Claudine Caron-Lavigueur (02),
Solange Couture Dubé (14), Linda Crevier (15), Denise Daoust
(18), Josyane Desjardins (16), Suzanne Gaudette (08), Claudette
Labre-Do (13), Margot Pagé (17), Micheline Patenaude-Fortin
(01), Diane Soucy (04), Françoise Théoret (05), Louise Tremblay
(20)

MM. Éric Allard (10), Jean-Pierre Bélair (09), Yvon Derome (21),
André Dugas (11), Marcel Gélinas (03), Alban Synnott (12). .

TOUS COMMISSAIRES FORMANT QUORUM

ET:
M. Roch Thibault, commissaire représentant du comité de parents au

niveau secondaire
M. Marc Viau, commissaire représentant du comité de parents au

niveau primaire

AINSI QUE:
Mmes Susan Tremblay, directrice générale

Carole Blouin, directrice générale adjointe
M. Osvaldo Paolucci, directeur général adjoint
Me Nathalie Marceau, directrice du Service du secrétariat général et

de l'information

ET:
Mmes Michelle Fournier, directrice du Service des ressources humaines

Suzanne Gosselin, directrice des Services éducatifs aux jeunes
Micheline Pelletier, directrice du Service de l'éducation des
adultes et de la formation professionnelle

MM. Richard Bédard, directeur du Service des ressources matérielles
Denis Hudon, directeur du Service des technologies de
l'information et des communications
Pierre Marchand, directeur du Service des ressources financières

ABSENCE
Mme Pascale Godin (06)
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C.c'-2264-04-0

03.00 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC
Rien à signaler.

04.00 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR
IL EST PROPOSÉ PAR Madame Françoise Théoret, commissaire,

que l'ordre du jour soit adopté tel que modifié à savoir:

05.00 AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX
PRÉCÉDENTS

06.00 ADMINISTRATION GÉNÉRALE ET SECRÉTARIAT
GÉNÉRAL
06.01 Lecture et approbation du procès-verbal de la séance

ordinaire du 20 mars 2007
06.02 Lecture et approbation du procès-verbal de la séance

ajournée du 27 mars 2007
06.03 Calendrier des rencontres du conseil des commissaires

2007-2008 - Adoption
06.04 Contributions financières pouvant être exigées des

parents - Formation générale des jeunes - Mesures
spécifiques de soutien parental - Adoption

06.05 Structure administrative des directions d'école 2007-
2008 - Adoption

06.06 Structure administrative de la Direction générale et des
cadres de service 2007-2008 - Adoption

06.07 Association canadienne d'éducation de langue française
06.07-a Renouvellement de l'adhésion
06.07-b Nomination des délégués pour l'année

2007-2008
06.08 Projet « La Rémoise »
06.09 Activités de représentation

06.09-a Villes de Delson et Sainte-Catherine
06.09-b Rendez-vous gastronomique Anna-Laberge
06.09-c Chambre de commerce et d'industrie Royal

Roussillon
06.09-d Souper bénéfice de l'orchestre de Longueuil

(Ajout)
06.09-e Culture à partager (Ajout)
06.09-f Chambre de commerce district Saint-Rémi

(Ajout)
06.10 Assemblée générale de la Société GRICS - Nominations

- Délégué et délégué substitut

07.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES
07.01 Modification au calendrier scolaire 2007-2008 des

jeunes adopté
07.02 Demande d'expulsion (Ajout)

08.00 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA
FORMATION PROFESSIONNELLE SERVICES
INTERNATIONAUX ET FORMATION À DISTANCE
08.01 Calendriers scolaires 2007-2008 Formation

professionnelle et Formation générale des adultes -
Adoption
08.01-a Formation générale aux adultes
08.01-b Formation professionnelle
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08.01-c Échéancier de travail - Calendrier scolaire
2007-2008

09.00 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES
09.01 Demande de congé sans traitement d'une direction

d'établissement - Autorisation
09.02 Demande de retraite progressive d'une direction

d'établissement

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES
10.01 Objectifs, principes et critères de répartition des

ressources 2007-2008 - Adoption

11.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES
11.01 Budget d'investissement 2007-2008 - Plan triennal du

maintien des actifs immobiliers et Plan triennal de
rattrapage des fonctionnalités - Adoption

12.00 SERVICE DES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION
ET DES COMMUNICATIONS

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION

14.00 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DU
QUÉBEC

15.00 COMITÉ DE PARENTS

16.00 DEMANDE D'INFORMATION
16.01 Service du secrétariat général et de l'information -

Demande d'informations (Ajout)

17.00 COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENTE ET DE LA
DIRECTION GÉNÉRALE

18.00 DÉPÔT DE DOCUMENTS
18.01 Activités et événements
18.02 Service des ressources humaines - Horaire d'été

19.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

PROCÈS-VERBAUXDES05.00 AFFAIRES DÉCOULANT
PRÉCÉDENTS
1. École Maria-Goretti

En suivi.
2. Transport scolaire

En suivi.
3. Critères pour le choix du vérificateur externe

Ce sujet est réglé. .
4. Articles de journaux: Le Reflet « Démocratie scolaire» et Le

Devoir« Les parents-rois s'installent à l'école»
Ce sujet est réglé.
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06.00 ADMINISTRATION GÉNÉRALE ET SECRÉTARIAT GÉNÉRAL
06.01 LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE

LA SÉANCE ORDINAIRE DU 20 MARS 2007
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C.C.-2266-04-0

C.C.-2267-04-0

CONSIDÉRANT l'article 170 de la Loi sur l'instruction
publique qui stipule que « Le conseil des
commissaires peut, par résolution, dispenser
la secrétaire général de lire le procès-verbal
pourvu qu'une copie en ait été remise à
chaque membre présent au moins six heures
avant le début de la séance où il est
approuvé »;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Claudette Labre-Do,
commissaire,

que la secrétaire générale soit dispensée de faire la lecture du
procès-verbal de la séance ordinaire du 20 mars 2007.

Que le procès-verbal de la séance ordinaire du 20 mars 2007 soit
accepté tel que présenté.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.02 LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE
LA SÉANCE AJOURNÉE DU 27 MARS 2007

CONSIDÉRANT l'article 170 de la Loi sur l'instruction
publique qui stipule que « Le conseil des
commissaires peut, par résolution, dispenser
la secrétaire général de lire le procès-verbal
pourvu qu'une copie en ait été remise à
chaque membre présent au moins six heures
avant le début de la séance où il est
approuvé »;

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Jean-Pierre Bélair,
commIssaIre,

que la secrétaire générale soit dispensée de faire la lecture du
procès-verbal de la séance ajournée du 27 mars 2007.

Que le procès-verbal de la séance ajournée du 27 mars 2007 soit
accepté tel que présenté.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.03 CALENDRIER DES RENCONTRES DU CONSEIL DES
COMMISSAIRES 2007-2008 - ADOPTION
Madame Susan Tremblay, directrice générale, présente le dossier.

CONSIDÉRANT le règlement CSDGS-01-2005 fixant la
tenue des séances ordinaires du conseil des
commissaires;

Il EST PROPOSÉ PAR Madame Claudine Caron-Lavigueur,
commIssaIre,

que le calendrier des séances ordinaires du conseil des
commissaires 2007-2008 soit adopté tel que présenté, soit:
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28 août 2007
18 septembre 2007
20 novembre 2007
Il décembre 2007

22 janvier 2008
12 février 2008
18 mars 2008
15 avril 2008
13 mai 2008
10 juin 2008

C.C.-2268-04-0

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.04 POLITIQ~E RELATIVE AUX CONTRIBUTIONS
FINANCIERES POUYANT ÊTRE EXIGÉES DES
PARENTS - FORMATION GÉNÉRALE DES JEUNES -
MESURES SPÉCIFIQUES DE SOUTIEN PARENTAL -
ADOPTION
Madame Carole Blouin, directrice générale adjointe, présente le
dossier.

CONSIDÉRANT la Politique relative aux
financières pouvant être
parents pour la formation
jeunes (politique 21.06)
Il avril 2006;

contributions
exigées des
générale des
adoptée le

CONSIDÉRANT la consultation sur les mesures spécifiques
auprès du comité de parents, le comité
consultatif EHDAA et le comité
consultatif de gestion;

C.C.-2269-04-0

Il EST PROPOSÉ PAR Madame Lise Beauchamp-Brisson,
COmmISSaIre,

d'adopter les mesures spécifiques de soutien parental, précisées
au document portant la cote 06.04, qui seront en application à
compter de l'année scolaire 2007-2008

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.05 STRUCTURE ADMINISTRATIVE DES DIRECTIONS
D'ÉCOLE 2007-2008 - ADOPTION
Monsieur Osvaldo Paolucci, directeur général adjoint, présente le
dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la proposition faite par la Direction
générale concernant la répartition des
postes et des allocations pour les postes de
directions d'école;

les échanges et la consultation réalisée
dans ce dossier;

Il EST PROPOSÉ PAR Madame Suzanne Gaudette, commissaire,

d'adopter la structure administrative des directions d'école
2007-2008, telle que déposée sous la cote 06.05.

Madame Claudine Caron-Lavigueur, COmmISSaIre, demande le
vote qui s'établit comme suit:
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ONT VOTÉ POUR
ONT VOTÉ CONTRE

17 commissaires
3 commissaires

C.C.-2270-04-0

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ

06.06 STRUCTURE ADMINISTRATIVE DE LA DIRECTION
GÉNÉRALE ET DES CADRES DE SERVICE 2007-2008 -
ADOPTION
Madame Susan Tremblay, directrice générale, présente le dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la proposition faite par la Direction
générale concernant le nombre de postes à
la Direction générale et dans les services de
la Commission scolaire;

les échanges et la consultation réalisée dans
ce dossier;

C.C.-2271-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Diane Soucy, commissaire,

d'adopter la structure administrative 2007-2008 de la Direction
générale et des cadres, telle que déposée sous la cote 06.06.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.07 ASSOCIATION CANADIENNE D'ÉDUCATION DE
LANGUE FRANÇAISE
06.07-a RENOUVELLEMENT DE L'ADHÉSION

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Claudine
Caron-Lavigueur, commissaire,

que la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
adhère à l'Association canadienne d'éducation de
langue française (ACELF) pour l'année 2007-2008 et
consente à cette fin une somme de cent soixante-dix
.dollars et quatre-vingt-treize cents (170,93 $) toutes
taxes incluses pour deux délégués.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

C.C.-2272-04-0 06.07-b NOMINATION DES
L'ANNÉE 2007-2008

DÉLÉGUÉS POUR

CONSIDÉRANT les règlements sur la délégation
de certaines fonctions et de
certains pouvoirs, lesquels
prévoient qu'il appartient au
conseil des commissaires de
désigner des représentants
officiels (2.51);

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Éric Allard,
commissaire,

que Mesdames Lise Beauchamp-Brisson et
Claudette Labre-Do, commissaires, soient désignées
déléguées de la Commission scolaire 'des
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C.C.-2273-04-0

C.C.-2274-04-0

Grandes-Seigneuries à l'Association canadienne
d'éducation de langue française (ACELF) pour
l'année 2007-2008.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.07-b NOMINATION D'UN DÉLÉGUÉ SUBSTITUT
POUR L'ANNÉE 2007-2008

CONSIDÉRANT les règlements sur la délégation
de certaines fonctions et de
certains pouvoirs, lesquels
prévoient qu'il appartient au
conseil des commissaires de
désigner des représentants
officiels (2.51);

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Lise
Beauchamp- Brisson, commissaire,

que Monsieur Jean-Pierre Bélair, commissaire, soit
désigne délégué substitut de la Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries à l'Association canadienne
d'éducation de langue française (ACELF) pour
l'année 2007-2008.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.08 PROJET« LA RÉMOISE »
MeNathalie Marceau, secrétaire générale, présente le dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la résolution 07-01-4585 de la Ville de
Saint-Rémi autorisant à vendre à « Les
Habitations La Rémoise Inc. » une partie
du lot 217 d'une superficie de 60 000 pi2;

que le 23 septembre 1971, les
commissaires d'école pour la Municipalité
scolaire de Saint-Rémi ont vendu à la
corporation de la Ville de Saint-Rémi un
terrain incluant une partie du lot 217;

que la Ville de Saint-Rémi peut vendre
ledit lot si c'est à des fins communautaires;

que le futur acquéreur est un organisme
sans but lucratif et qu'il projette la
construction de logements abordables dans
le cadre du programme « AccèsLogis
Québec » et qu'ainsi la vocati0n demeure à
des fins communautaires;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Denise Daoust, commissaire,

que les membres du conseil des commissaires prennent acte du
projet et approuvent ladite transaction.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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06.09 ACTIVITÉS DE REPRÉSENTATION

06.09-a VILLES DE DELSON ET SAINTE-CATHERINE
- DÉSIGNATION DES MEMBRES

CONSIDÉRANT le pOUVOIr du conseil des
comrlllssaires de, déterminer des
représentants officiels (article
2.51 des règlements sur la
délégation);

CONSIDÉRANT l'article 5.1 des règles pour la
participation annuelle des
membres du conseil des
commissaires à diverses activités
de représentation et de formation.
en vigueur à la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Louise Tremblay,
COmmISSaire,

que les membres du conseil des commissaires
désignent les commissaires suivants à participer au
tournoi de golf des Villes de Delson et
Sainte-Catherine le vendredi 1er juin 2007 au Club de
golf International 2000 à Saint-Bernard de Lacolle, à
savoir:

GOLF ET SOUPER

MmeJosyane Desjardins
MmeMarie-Louise Kemeïs

SOUPER SEULEMENT

MmeSolange Couture Dubé
M. Roch Thibault

C.C.-2276-04-0

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.09-b ACTIVITÉS DE REPRÉSENTATION
RENDEZ-VOUS GASTRONOMIQUE ANNA-
LABERGE - DÉSIGNATION DES MEMBRES

CONSIDÉRANT le pOUVOIr du conseil des
commissaires de déterminer des
représentants officiels (article
2.51 des règlements sur la
délégation);

CONSIDÉRANT l'article 5.1 des règles pour la
participation annuelle des
membres du conseil des
commissaires à diverses activités
de représentation et de formation
en vigueur à la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Suzanne Gaudette,
COmmISSaire,
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C.C.-2277-04-0

que les membres du conseil des commissai~es
désignent les commissaires suivants à titre de
participants au Rendez-vous gastronomique d~ la
Fondation Anna-Laberge le lundi 7 mai 2007 à la
salle Roméo V. Patenaude à Candiac, à savoir:

Mesdames Lise Beauchamp-Brisson, Solange
Couture Dubé, Claudette Labre-Do et Monsieur
Marcel Gélinas.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

06.09-c ACTIVITÉS DE REPRÉSENTATION
CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE
ROYAL ROUSSILLON - DÉSIGNATION DES
MEMBRES

CONSIDÉRANT le pouvOIr du conseil des
commissaires de déterminer des
représentants officiels (article
2.51 des règlements sur la
délégation);

CONSIDÉRANT l'article 5.1 des règles pour la
participation annuelle des
membres du conseil des
commissaires à diverses activités
de représentation et de formation
en vigueur à la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Diane Soucy,
comrmssmre,

que les membres du conseil des commissaires
désignent les commissaires suivants à participer au
tournoi de golf de la Chambre de commerce et
d'industrie Royal Roussillon le vendredi 25 mai 2007
au Club de golf de Candiac, à savoir:

GOLF ET SOUPER

Mme Claudette Labre-Do
Mme Louise Tremblay

SOUPER SEULEMENT

M. Yvon Derome

:.C.-2278-04-0

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.09-d ACTIVITÉS DE REPRÉSENTATION
FONDATION ORCHESTRE SYMPHONIQUE
DE LONGUEUIL DÉSIGNATION DES
MEMBRES

CONSIDÉRANT le pOUVOIr du conseil des
commissaires de déterminer des
représentants officiels (article
2.51 des règlements sur la
délégation);
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C.C.-2279-04-0

CONSIDÉRANT l'article 5.1 des règles pour la
participation annuelle des
membres du conseil des
commissaires à diverses activités
de représentation et de formation
en vigueur à la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries;

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Alban Synnott,
commIssaIre,

que les membres du conseil des commissaires
désignent les commissaires suivants à titre de
participants à l'événement de la Fondation de
l'orchestre symphonique de Longueuil « Dégustation
de pâtés chinois... une symphonie de saveurs », le
mercredi 9 mai 2007 au Centre de formation
professionnelle Jacques-Rousseau, situé au
444, boulevard Gentilly Est à Longueuil, à savoir:

Madame Micheline Patenaude-Fortin et Monsieur
André Dugas.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.09-e ACTIVITÉS DE REPRÉSENTATION
CULTURE À PARTAGER
Aucun représentant.

Madame Suzanne Gaudette, COmmISSaire, quitte son siège à
20 h 35.

06.09-f ACTIVITÉS DE REPRÉSENTATION
CHAMBRE DE COMMERCE DISTRICT SAINT-
RÉMI - DÉSIGNATION DES MEMBRES

CONSIDÉRANT le pOUVOIr du conseil des
commIssaIres de déterminer des
représentants officiels (article
2.51 des règlements sur la
délégation);

CONSIDÉRANT l'article 5.1 des règles pour la
participation annuelle des
membres du conseil des
commissaires à diverses activités
de représentation et de formation
en vigueur à la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Louise Tremblay,
commissaire,

que les membres du conseil des. commissaires
désignent les commissaires suivants à participer à la
10e édition du tournoi de golf de la Chambre de
commerce district Saint-Rémi le mercredi 6 juin 2007
au Club de golf de Hemmingford, à savoir:
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GOLF ET SOUPER

M. Marcel Gélinas
MmeMarie-Louise Kemeïs

SOUPER SEULEMENT

MmeClaudine Caron-Lavigueur
MmeDiane Soucy

que la Commission scolaire des
Grandes-Seigneuries est membre de la
Société de gestion du réseau informatique
des commissions scolaires et que le contrat
de participation stipule que la Commission
scolaire doit nommer un délégué officiel
pour la représenter et agir en son nom, et
un substitut en càs d'incapacité d'agir dudit
délégué;

2.C.- 2280-04-0

C.C.-2281-04-0

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.10 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SOCIÉTÉ GRICS -
NOMINATIONS - DÉLÉGUÉ ET DÉLÉGUÉ SUBSTITUT

CONSIDÉRANT

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Alban Synnott, commissaire,

que les membres du conseil des commissaires désignent Madame
Carole Blouin, directrice générale adjointe, à titre de déléguée de
la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries à toute
assemblée générale régulière ou spéciale de la. Société GRICS
avec mandat d'y exercer tous les pouvoirs inhérents et Monsieur
Denis Hudon, directeur du Service des technologies de
l'information et des communications, à titre de délégué substitut
avec le même mandat; .

Que la présente résolution annule et remplace toute autre
résolution ayant pour objet la nomination d'un délégué officiel et
d'un substitut à l'assemblée générale de la Société GRICS.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Madame Suzanne Gaudette, commissaire, reprend son siège à
20 h40.

07.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES
07.01 MODIFICATION AU CALENDRIER SCOLAIRE

2007-2008 DES JEUNES ADOPTÉ
Madame Suzanne Gosselin, directrice des Services éducatifs aux
jeunes, présente le dossier.

CONSIDÉRANT la résolution C.C.-2234-02-07 rendue le
13 février 2007 qui adoptait le calendrier
scolaire 2007-2008 - Formation générale des
Jeunes;

CONSIDÉRANT l'article 8-4.01 de la convention collective
nationale des enseignants 2005-2010 qui
prévoit : « L'année de travail des
enseignantes ou enseignants comporte
200 jours de travail et, à moins d'entente
différente entre la commission et le syndicat,
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ils sont distribués du 1eT septembre au 30 juin
suivant »;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Solange Couture Dubé,
commissaire,

d'amender le calendrier scolaire 2007-2008 - Formation générale
des jeunes, en procédant aux modifications suivantes:

.:. Reporter la journée pédagogique du 23 août 2007 au
29 août 2007 ;

.:. La journée pédagogique du Il février 2008 devient une
journée de classe;

.:. Le 27 juin 2008 devient une journée pédagogique.

D'adopter le calendrier scolaire modifié 2007"-2008 - Formation
générale des jeunes, tel que déposé sous la cote 7.01 et portant la
date du Il avril 2007.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7.02 DEMANDE D'EXPULSION

C.C.-2282-04-0 HUIS CLOS
À20h45,

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Éric Allard, commissaire,

que les membres du conseil des commissaires siègent à huis clos.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

C.C.-2283-04-0 LEVÉE DU HUIS CLOS
À 21 h 05,

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Suzanne Gaudette,
COmmISSaire,

que le huis clos soit levé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

C.C.-2284-04-0 7.02 DEMANDE D'EXPULSION
(# FICHE 5401161)

D'UN ÉLÈVE

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la prise de connaissance du dossier;

les règles de vie de l'école et la Politique
sur les psychotropes, secteur jeunes, en
vigueur à la Commission scolaire des
Grandes-Seigneuries;

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Jean-Pierre Bélair,
commissaire,

d'expulser l'élève portant la fiche # 5401161 de l'école
Louis-Philippe-Paré pour l'année scolaire 2006-2007 et
d'accompagner le jeune et ses pàrents dans une démarche de
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':::.C.-2285-04-0

réinscription vers une autre école de la Commission scolaire à la
condition qu'ils s'engagent, par la signature d'un contrat, à suivre
les mesures d'encadrement de l'école et à recevoir les services à
l'école et à l'extérieur du milieu scolaire.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

Monsieur Alban Synnott, commissaire, quitte son siège à 21 h 05.

Monsieur Jean-Pierre Hélair, commissaire, quitte son siège à
21 h 06.

08.00 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET nE LA
FORMATION PROFESSIONNELLE SERVICES
INTERNATIONAUX ET FORMATION À DISTANCE
08.01 CALENDRIERS SCOLAIRES 2007-2008 - FORMATION

PROFESSIONNELLE ET FORMATION GÉNÉRALE DES
ADULTES-ADOPTION
Madame Susan Tremblay, directrice générale, donne des
informations générales sur les particularités à considérer.
Madame Micheline Pelletier, directrice du Service de l'éducation
des adultes et de la formation professionnelle, présente le dossier.

08.01-a FORMATION GÉNÉRALE DES ADULTES -
CENTRE D'ÉDUCATION DES ADULTES DE
L'ACCORE - CENTRE D'ÉDUCATION DES
ADULTES DU GOÉLAND

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

les obligations contractuelles;

les consultations faites;

C.C.-2286-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Éric Allard,
commissaire,

d'adopter les calendriers scolaires 2007-2008 du
Centre d'éducation des adultes de l'Accore et du
Centre d'éducation des adultes du Goéland tel que
déposé sous la cote 08.0l-a.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Monsieur Alban Synnott, commissaire, reprend son
siège à 21 h 08.

08.01-b FORMATION PROFESSIONNELLE - ÉCOLE
DE. FORMATION PROFESSIONNELLE DE
CHÂTEAUGUAY
Madame Susan Tremblay, directrice générale, donne
des informations générales sur les particularités à
considérer. Madame Micheline Pelletier, directrice du
Service de l'éducation des adultes et de la formation
professionnelle, présente le dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT
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C.C.-2287-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Éric Allard,
COlmmSSaIre,

d'adopter le calendrier scolaire 2007-2008 de l'École
de formation professionnelle de Châteauguay tel
que déposé sous la cote 08.01-b.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Monsieur Jean-Pierre Bélair, reprend son siège à
21 h 10.

08.01-c ÉCHÉANCIER DE TRAVAIL - CALENDRIERS
SCOLAIRES 2007-2008 FORMATION
GÉNÉRALE DES ADULTES ET FORMATION
PROFESSIONNELLE
La documentation relative à l'échéancier de travail est
déposée.

09.00 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES
09.01 DEMANDE DE CONGÉ SANS TRAITEMENT D'UNE

DIRECTION D'ÉTABLISSEMENT - AUTORISATION -
MADAME ANDRÉE DESCÔTEAUX

CONSIDÉRANT le pouvoir du conseil des commissaires
d'accepter ou de refuser une demande
de congé sans traitement pour une
durée supérieure à un mois
(Délégation # 7.19);

C.C.-2288-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Diane Soucy, commissaire,

d'autoriser la demande de Madame Andrée Descôteaux,
directrice adjointe de l'école Émilie-Gamelin, d'obtenir un congé
sans traitement à temps partiel de 20 % pour la période du
1er juillet 2007 au 30 juin 2008.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.02 DEMANDE DE RETRAITE PROGRESSIVE D'UNE
DIRECTION D'ÉCOLE MADAME LOUISE
BARRETTE-BRION

CONSIDÉRANT le pouvoir du conseil des commissaires
d'accepter ou de refuser une demande
de retraite progressive
(Délégation # 7.17);

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Josyane Desjardins,
commissaire,

d'autoriser une retraite progressive à Madame Louise
Barrette-Brion à raison de 70 % (30 % en congé) du 30 juillet
2007 au 3 août 2008, date à laquelle Madame Barrette-Brion
prendra sa retraite.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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C.C.-2290-04-0

~.C.-2291-04-0

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES
10.01 OBJECTIFS, PRINCIPES ET CRITÈRES DE

RÉPARTITION DES RESSOURCES 2007-2008
ADOPTION
Monsieur Pierre Marchand, directeur du Service des ressources
financières, présente le dossier.

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Françoise Théoret,
commissaire,

d'adopter les « Objectifs, principes et critères de répartition
des ressources pour les besoins de la Commission scolaire et
des établissements» pour l'année scolaire 2007-2008 tel que
déposé sous la cote 10.01. .

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

11.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES
11.01 BUDGET D'INVESTISSEMENT 2007-2008 PLAN

TRIENNAL DU MAINTIEN DES ACTIFS IMMOBILIERS
ET PLAN TRIENNAL DE RATTRAPAGE DES
FONCTIONNALITÉS - ADOPTION
Monsieur Richard Bédard, directeur du Service des ressources
matérielles, présente le dossier.

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Alban' Synnott, commissaire,

que les membres du conseil des commissaires acceptent le Plan
d'investissement 2007-2008, comprenant le Plan triennal du
maintien des actifs immobiliers et le Plan triennal de rattrapage
des fonctionnalités.

Que le Service des ressources matérielles amorce immédiatement
la planification de réalisation des projets pour l'année 2007-2008.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

12.00 SERVICE DES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION ET DES
COMMUNICATIONS

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION

14.00 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DU QUÉBEC

15.00 COMITÉ DE PARENTS

16.00 DEMANDE D'INFORMATION
16.01 SERVICE DU SECRÉTARIAT GENERAL ET DE

L'INFORMATION - DEMANDE D'INFORMATIONS

HUIS CLOS
À 21 h 18,

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Linda Crevier, commissaire,

que les membres du conseil des commissaires siègent à huis clos.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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LEVÉE DU HUIS CLOS
À21 h29,

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Claudine Caron-Lavigueur,
cormmssalre,

que le huis clos soit levé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

17.00 COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENTE ET DE LA
DIRECTRICE GÉNÉRALE
Madame Marie-Louise Kemeis, présidente, commente les sujets
suivants:

~ Démocratie scolaire et taxe scolaire, notamment le document de la
Commission scolaire de l'Énergie.

~, Semaine de l'Action bénévole 2007 qui a lieu du 15 au
21 avril 2007, un message apprécié fait par la Commission
scolaire.

~ RCSM le 10 mai 2007 à Sorel-Tracy: Médaillée de bronze
«Madame Lise Beauchamp-Brisson» et la candidature de l'école
Notre-Dame-Saint-Joseph pour le« Coup de cœur ».

~ Soirée Sport étudiant à l'école de la Magdeleine: une invitation
suivra (Monsieur Osvaldo Paolucci, directeur général adjoint, sera
président d'honneur).

Un rappel est fait par Monsieur Yvon Derome, commissaire, relativement
au gala de l'adaptation scolaire à l'école de la Magdeleine le 1er mai
prochain.

Madame Susan Tremblay, directrice générale, commente les dossiers
suivants:

~ Préparation du congrès de la Fédération des commissions
scolaires du Québec (FCSQ) qui aura lieu à Sorel-Tracy.
Rencontre des délégués le 10 mai 2007.

~ Rencontre avec Monsieur Gilbert Dumont pour le renouvellement
du Plan stratégique le 22 mai 2007 et modifications aux dates de
rencontres: déplacement de la séance plénière au 29 mai 2007.

~ Inauguration à l'école Jean-Leman (en suspens, car le ministre
n'est pas encore nommé à ce jour).

18.00 DÉPÔT DE DOCUMENTS
18.01 Activités et événements
18.02 Service des ressources humaines - Horaire d'été
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19.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

À 22 heures, la présente séance ordinaire est levée.

l~~~

Pr sidence de la séance
2007.04.25 (3)lcg
A. 13.02
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